



上野小学校だより

ふるさとを愛し、心豊かでたくましく、自ら学ぶ児童の育成

令和7年1月7日
第10号
勝浦市立上野小学校
HP <http://www.chiba-a.jp/ueno-e/>

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、穏やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。2025年も子どもたちの健やかな成長を願って、職員一同力を合わせて頑張ります。本年も、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

いよいよ3学期が始まりました。教室では、笑顔で冬休みの思い出を報告し合う子どもたちの姿が見られました。みんな元気に、楽しく冬休みを過ごせたようです。3学期は、学習のまとめをしたり、次の学年に進む準備をしたりするとても大切な学期です。一日一日の生活を大切に、目標をもって学習に取り組んでほしいと思います。1年間の自分の頑張りが成長を実感し、自信をもって次の学年に進級、進学できるよう、充実した3学期にしましょう。



全校たからさがし

12月18日のロング昼休み、運営委員会の児童が「全校のみんなで楽しく遊びたい」と企画・運営した「全校たからさがし」が行われました。校庭の様々な所にかくされた宝を、制限時間内に見つけ、宝に書かれた点数の合計を競います。点数の大きい宝は、なかなか見つからないところにかくしてあります。スタートの合図とともに駆け出した子どもたちは、目をまん丸くして宝を探し、すべり台の裏やわんぱく山のトンネルなど、校庭のあちらこちらで宝を見つけては「あった!」と歓声を挙げていました。たくさんの折り紙の宝を作り、低学年でも見つけやすい場所を考えて準備したり、分かりやすくルールを説明したり、運営委員のみなさんのおかげで、楽しい時間を過ごすことができました。



インターネットを安全に使うために ~ネット安全教室~

近年、インターネットを通じて若者が犯罪に巻き込まれる事件が毎日のように報道されています。また、SNSをきっかけとしたトラブルがいじめに発展したケースが多く報告されています。生活に欠かせない便利なインターネットですが、使い方を間違えると、犯罪被害にあったり、場合によっては加害者になったりすることもあります。ここでは、千葉県警外房少年センターより講師をお迎えし、4、5、6年生が、ゲーム、スマホに潜む危険や、インターネットを安全に使う方法について学びました。子どもたちは皆、真剣な表情で聞いていました。初めてネット安全教室に参加した4年生の感想を紹介します。



- インターネットで知り合った人を、信用してはいけません。トラブルに巻き込まれてしまったり、自分が送った写真を悪用されてしまったり、本当に危険なのだと思いました。
- フィルタリングという、有害なサイトにアクセスできなくなる機能を知りました。危険なことから守ってくれるのでいいと思いました。フィルタリングを使いたいです。
- 全国で93万人の中高校生がスマホ・ネット依存だということを知り、驚きました。ユーチューブを見すぎることがあるから、これからは気をつけようと思います。
- 一度ネットに載せると取り返しのつかないことになるので、ネットの世界は怖いと思いました。
- インターネットは、世界中の人たちが使う公共の場だと知った。ルールをちゃんと守って使いたい。
- インターネットを使う時は、相手のことを思いやることがとても大切だと思った。

本との出会いを楽しもう ～本の福袋～



ロング昼休みに、図書委員会が、「本の福袋」を行いました。わくわく、どきどき、くじを引くと、「大吉」や「小吉」と書かれています。当たった福袋を受け取ると、中には、いろいろな絵本が入っていました。夢中で本を読んだり、友達と本を見せ合ったり、図書室には笑顔があふれていました。大人気の「本の福袋」は、3学期にも行う予定です。

中学校交流会 ～中学校進学に向けて～



12月13日、市内5つの小学校6年生が、勝浦中学校で交流会を行いました。体験授業では、2教室に分かれ、他校の友達と一緒に国語と社会の授業を体験しました。初めは緊張して様子の子もたちでしたが、積極的に手を挙げ発言する姿が見られました。体育の授業では、他校の友達とじゃんけんをしたり、グループを作ったりして、楽しく触れ合いながら活動することができました。中学校進学に向けて期待が膨らみました。

カンボジアへの支援 ～国際武道大学との連携事業～

国際武道大学との相互協力で、カンボジアの子どもたちに体育の授業支援を行うことになりました。国際武道大学の先生が、カンボジアの国や、子どもたちの様子、活動の目的などを説明してくださいました。カンボジアの一部の学校では、授業で使う道具がなかったり、体育を教える先生が不足していたりするため、日本の学校のような楽しい体育の授業や、運動会ができないそうです。国際武道大学では、先生や学生さんが毎年このような学校を訪問し、体育の楽しさを伝えているそうです。上野小でも、カンボジアの子どもたちに喜んでもらえるよう、玉入れの玉（新聞紙とガムテープで作ります）や折り紙のメダルなどを作り、この活動に協力します。



1月行事予定

7日(火) 第3学期始業式 給食開始
 8日(水) 校内席書会
 9日(木) 体重測定(低)
 10日(金) 体重測定(高) 諸費払込日
 スクールカウンセラー勤務日
 13日(月) 祝:成人の日
 15日(水) 校内書初展 (~24日)
 おはなしすきっぷ
 18日(土) 勝浦市席書大会(勝浦中)
 ※市書初め展金賞入賞者が参加します

20日(月) 委員会活動
 22日(水) ロボット教室(6年)
 24日(金) 授業参観(5校時)
 6年:命を大切にする性教育
 ※4年・5年保護者会 14:30~
 スクールカウンセラー勤務日
 25日(土) 資源回収
 28日(火) 興津小との交流(なわとび大会)

2月の主な行事

7日(金) 新入生入学説明会
 14日(金) 新1年・1~5年保護者会 19:00
 20日(木) 学力検査(国・理)
 21日(金) 学力検査(算・社・英)

入賞おめでとうございます!

○文集「いすみ」
 最優秀 4年 荒井 由衣さん
 優秀 1年 川嶋 帆さん
 5年 林 弦ノ介さん
 佳作 2年 寺本 絵さん
 3年 川嶋 汐さん
 6年 市川 晴菜さん
 ○勝浦市環境標語コンクール
 教育長賞 6年 秦 禅次郎さん
 環境審議会会長賞 6年 和佐間 杏奈さん
 入選 4年 石井 千尋さん

○勝浦市環境ポスターコンクール
 市長賞 1年 川嶋 帆さん
 環境審議会会長賞 5年 水野 一翔さん
 入選 4年 古市 光さん
 ○たけのこの会作品展(【金賞】)
 1年 海老根 聖波さん 2年 忍足 遙希さん
 4年 丸 隼颯さん 5年 栗原 煌馬さん
 6年 長谷川 和恋さん 6年 渡邊 ケイティさん
 ○青少年赤十字リーダーシップトレーニングセンター修了
 5年 黒川 詩織さん 浅野 秀翔さん
 6年 川嶋 凧さん 和佐間 杏奈さん
 白石 結愛さん